
令和 4 年度　青年部活動報告書（令和4 年7月.  ～令和4 年9月.  ）

全青会理事提出日　　　　第2  回　令和4  年9 月24 日

県　　　名： 九州BC
報告日： 9月24日
報告者： 九州BC　三石

１．都道府県青年部の活動報告
都道府県名 年月日 活　動　報　告

福岡県 青年部活動は行っておりませんが、親会技術委員と

合同でCAD・溶接の勉強会予定

佐賀県 2022/8/23 役員会（ZOOM)

長崎県 2022/7/6 第2回役員会

2022/8/8 第1回例会

大分県 2022/7/8 第2回役員会

宮崎県 2022/7/30 役員会・ゴルフコンペ・懇親会の予定でしたが中止しました。

2022/8/9 第2回幹事会実施（対面）

2022/9/17 九州ブロック（鹿児島事業）への参加

鹿児島県 2022/7/12 第3回役員会（WEB)

2022/8/23 第4回役員会（WEB)

2022/9/17 九州ブロック　鹿児島担当事業　（工場見学・D-Aｒｃ実技講習会）

沖縄県 2022/7・8・9月 幹事会（コロナ感染拡大により中止）

2022/9/17 九州ブロック　鹿児島事業（台風14号接近により参加辞退）

２．ブロックの活動報告
年月日

2022/8/25

2022/9/17

３．構造設計者との交流活動の状況報告（各府県で実績があれば記入願います。）
年月日

宮崎県 12月以降に勉強会（内容未定）、懇親会実施予定

鹿児島県 11/21　合同勉強会開催（電炉材の勉強）

４．その他（近況報告・市況等）
府県名

福岡県

長崎県

大分県

鹿児島県
沖縄県

バラツキがある。Hグレードの応援もありながら今年いっぱいは仕事量確保できる見込み。

全体的に中・小物件の動きが鈍いように思われる。

HグレードはR5年まである程度受注を確保しており、現在も山が高い状況。

Mグレードは見積も少なく、今年いっぱいは仕事はあるが、来年から落ち込んでくるのではないでしょうか。

鋼材価格がまだまだ上昇する可能性が高いので、見積単価がかなり決めづらい。

鋼材納期の遅延、物価上昇により、受注するにも確認が必要な状況であると感じます。

積算の案件は増えてきていますが、外法一定H形鋼（拡大サイズ等）があり見積り及び納期の返答が

受注残はHグレード（6～15カ月）Mグレード（3～10カ月）位の模様

Ｈグレード：年末にかけて山が高く、来年春先までの仕事量は確保。

見積りは多くも少なくもなく普通。

M・Rグレード：年末まで稼働率100％の会社もあれば半分くらいの会社もあり

できないとメーカーから回答がある状態

内　　容

内　　容
引き続き中・小物件が少なく、大型・超大型が多い状況。

大径BCRの納期が長くなっているので注意が必要。

単価が上がっている実感はないです。むしろ安い。

内　　容
九州ブロック役員会（WEB)

九州ブロック会　鹿児島事業　浜崎建設様工場見学・D-Aｒｃ実技講習会



九州ブロック
鹿児島事業
（写真）


